

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 37	S0046/11	14.02.2011
zum/zur Anfrage FDP-Ratsfraktion F0004/11		
Bezeichnung Winterreifen bei der Feuerwehr		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	22.02.2011	

1. Sind die Feuerwehren in Magdeburg ausreichend für den Winter gerüstet und mit Winterreifen bzw. M+S-Reifen entsprechend den gesetzlichen Bestimmungen ausgestattet?

Grundsätzlich wurden durch die Feuerwehr Magdeburg, auch bereits vor der Änderung des Straßenverkehrsrechts vom 4. Dezember 2010, in den zurückliegenden Jahren Einsatzfahrzeuge entsprechend der gültigen Vorschriften ausschließlich mit M+S-Bereifung auf den Antriebsachsen beschafft.

Insbesondere in der für die Feuerwehr bindenden DIN-EN 14502-2 wird u. a. im Pkt. 3.1.4. eine M+S-Bereifung für alle angetriebenen Achsen empfohlen.

Aufgrund der Änderung des Straßenverkehrsrechts erfolgte eine Überprüfung des Fuhrparks in Zusammenarbeit mit den Fachwerkstätten.

Darüber hinaus wurde bei PKW und Transportern eine Komplettausstattung mit Ganzjahresbereifung oder 2 getrennten Reifensätzen (Winter und Sommer) gewählt.

2. Wenn nicht, welche Gründe liegen dafür vor und für wie viele Fahrzeuge fehlt die geforderte Bereifung? Welche Kosten entstehen dafür?

Alle Fahrzeuge sind mit der geforderten Bereifung ausgestattet. Es entstehen keine zusätzlichen Kosten.

Holger Platz